



20.01.2012 – 16:32 Uhr

ikr: Unsere Feuerwehren im Jahr 2020

Vaduz (ots/ikr) -

Im Rahmen des selbst inszenierten Projektes "Vision 2020" befassten sich die Feuerwehrkommandanten, deren Stellvertreter, sowie die Feuerwehrinstructoren am Freitag, 20. Januar 2012 in einem Weiterbildungskurs in Balzers mit der langfristigen strategischen Entwicklung des Feuerwehrwesens. Diesem Tag ging ein Workshop voraus, an welchem das jetzige und das zukünftige Feuerwehrwesen aus der eignen Sicht betrachtet und transparent dargestellt wurde.

Regierungsrat Hugo Quaderer und verschiedene Gastreferenten vermittelten beim Kurs in Balzers, am Freitag, 20. Januar 2012, den Teilnehmern ihre Ansichten und Ansprüche über die Entwicklung des Feuerwehrwesens aus der externen Sichtweise. Die gewonnenen Erkenntnisse wurden am Nachmittag gruppenweise analysiert und gemeinsam zu einem visionären Gesamtbild zusammengefasst.

Kontakt:

Information und Kommunikation der Regierung
Markus Amann
T +423 236 63 06

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100711642> abgerufen werden.